

Fast Focus Flexible

E-LEARNING MODULE

In Collaboration With:
Pritta Tyas, M.Psi,
Psikolog Clinical & Family Psychologist



Baca label sebelum membeli. Baca Peringatan pada label.
ASI adalah makanan terbaik untuk bayi.

Kenali Kemampuan Belajar Hebat Si Kecil

Tahukah Mam, di dunia yang semakin berkembang si Kecil akan menghadapi tantangan baru. Maka dari itu dibutuhkan kemampuan belajar hebat FAST, FOCUS, FLEXIBLE.

Fast

Kemampuan si kecil untuk **berpikir cepat** dalam menyerap informasi baru.

Focus

Kemampuan si Kecil untuk **memusatkan perhatian** saat menyelesaikan suatu kegiatan.

Flexible

Kemampuan si kecil untuk berpikir secara **fleksibel berdasarkan prioritas** dan beradaptasi terhadap hal baru.

Mengapa Fast, Focus, Flexible Perlu Dilatih Sejak Dini?

FAST
FOCUS
FLEXIBLE

Kemampuan belajar ini membantu perkembangan kognitif si Kecil yang berperan **untuk belajar progresifnya**.

Diterapkan sejak dini, di mana terjadi perkembangan otak paling pesat, sehingga otak si Kecil dapat menyerap semua proses belajar dengan cepat.

Penting agar si Kecil **dapat menghadapi perkembangan dunia** yang berkembang pesat, serta semakin mampu berkompetisi di masa depan.

Yuk, kita cari tahu lebih dalam tentang kemampuan belajar si Kecil di halaman berikutnya!

Manfaat Berpikir Dengan Fast Focus Flexible

Fast



Meningkatkan kecepatan dalam proses belajar si Kecil:

- ★ Mampu belajar dan memahami dengan cepat
- ★ Lebih tanggap menghadapi segala situasi

Melatih si Kecil melakukan aktivitas belajar secara terstruktur:

Terbiasa merencanakan langkah dengan cermat

Lebih maksimal menyerap informasi yang tersedia

Focus



Mengajarkan Kreativitas dan Keluwesan:

- ★ Aktivitas yang berubah-ubah membuat si Kecil jadi pandai beradaptasi.
- ★ Terbiasa berpikir dengan cara yang berbeda dan menemukan solusi baru.

Flexible



Kognitif si Kecil yang dilatih dan dibentuk dengan kemampuan Fast Focus Flexible sejak *golden age* dapat membantunya berpikir lebih kritis, mempersiapkan kemampuan belajar progresifnya dan melatih kemampuan adaptasi si Kecil hingga di dunia kerja nanti.



Jadikan **Fast Focus Flexible** sebagai Kebiasaan Belajar si Kecil!

Yuk Mams, jadikan kemampuan Fast Focus Flexible sebagai kebiasaan belajar!

Menerapkan **Fast Focus Flexible** sedini mungkin dengan memaksimalkan *golden age*, dapat mengasah kemampuan belajar si Kecil agar ia mudah beradaptasi dan mampu menghadapi berbagai situasi dan tantangan.

Mulai dari keseharian melatih kemampuan belajar ini di rumah dan selama masa sekolah **untuk si Kecil jadi hebat kini dan nanti.**